

# Medieninformation

---

Schweinfurt, 5. September 2017

## Trinkwasserversorgung in Yorktown

Die Stadtwerke Schweinfurt GmbH kontrolliert täglich mit modernsten Verfahren das Trinkwasser. Bei einer aktuellen Überprüfung wurden Trübungen beziehungsweise eine bakterielle Verunreinigung im Netzteil Yorktown festgestellt. Diese werden selbstverständlich schnellstmöglich beseitigt.

Dennoch wurden die Anwohner aus Sicherheitsgründen darauf hingewiesen, dass das Trinkwasser im Bereich Yorktown bis auf weiteres vor der Verwendung abgekocht werden sollte. Aufgrund der Netzstruktur kann ausgeschlossen werden, dass darüber hinaus weitere Bereiche innerhalb des Netzgebietes betroffen sind.

Sobald die gewohnt hohe Trinkwasserqualität wieder uneingeschränkt zur Verfügung steht, werden die Anwohner informiert.